

LA IGLESIA EVANGÉLICA DE FUERTEVENTURA ACOGE A 10 INMIGRANTES LLEGADOS EN UNA PATERA



(PODCAST, 31/10/2018) **Misión Cristiana Moderna**, una iglesia evangélica de Fuerteventura, ha acogido al grupo de nueve hombres y una mujer de origen magrebí que llegaron en patera el pasado sábado 20 a la playa de El Aceitún, en el municipio de Tuineje. Los componentes de la embarcación son en su mayoría jóvenes de entre 18 y 19 años salvo un varón que ronda los 40 años.

Actualidad Evangélica entrevistó al **pastor Ángel Manuel Hernández**, quien [hace poco fue reconocido por la Guardia Civil](#), precisamente por este tipo de colaboración que presta la iglesia a las autoridades de la Isla.

Esto fue lo que nos contó...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticias relacionadas:

. [La Guardia Civil distingue al pastor de la iglesia evangélica Misión Cristiana Moderna en la isla de Fuerteventura](#) (18/10/2018)

. [Ángel M. Hernández: "Nuestra labor social se centra en los más necesitados a los que no alcanza la red asistencial"](#) (23/05/2018)

. [La Misión Cristina Moderna ya es de interés público para Fuerteventura](#) (22/05/2018)

. [La Misión Cristiana Moderna pone en marcha un proyecto solidario pionero: el "Guaguaseo"](#) (27/09/2016)